



NOTA DE PRENSA

“Invitar a los ministros es debilitar la estabilidad jurídica”

Durante su participación en la sesión de instalación de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Desarrollo Alternativo y Lucha Contra las Drogas, el congresista Héctor Valer manifestó no estar de acuerdo con invitar a los ministros de las carteras del Interior y de Defensa “antes de recibir la investidura por el Congreso, alega a que “el plan de trabajo del gobierno lo va a exponer el premier con todos sus ministros[...] la próxima semana [...] ahí sabremos las políticas generales del orden interno y del sector de defensa nacional.”

En consecuencia considera que “invitar a los ministros es debilitar la estabilidad jurídica en el país, creo que no debemos caer en el juego de las marchas callejeras y de los grupos que vienen impulsando y atizando violencia en el país”.

Por otro lado, coincide “en que la cuenca del Putumayo, hace rato se viene trabajando en forma aislada, creo que es necesario constituir un grupo de trabajo especial conforme se ha constituido para el VRAEM [...] ahí están las guerillas, ahí está el narcotráfico [...] que debilita la frontera de nuestro país.”

Se agradece su publicación y difusión.

Lima, 18 de Agosto del 2021

PRENSA

Despacho Congresista Héctor Valer